
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

❖９月からいちほの就労移行に通い始めました。これからいちほで頑張りま

す。好きなことは音楽を聞くことです。２年間よろしくおねがいします。  

（E・A さん） 

❖10 月からいちほの就労移行に来ました、A と申します。みんなより年上です

が、気兼ねなく接して下さい。自分は大のロック好きで、特に洋楽のロック

を好んで聴いています。一番好きなのはヘヴィメタルですが、パンクやポッ

プなロックまで幅広く聴いてます。こんな自分ですが、どうぞよろしくお願

いします。（A・Y さん） 

その他にも 1 名、就労移行に新しいメンバーが増えています。9 月、10

月とメンバーが増えにぎやかになってきました。見学・体験は随時受け付け

ていますのでお気軽にお問い合わせください(*^^*) 

 

 

日頃より、特定非営利活動法人一歩、並びに多機能型事業所いちほの活動へ

ご理解とご支援をいただき感謝申し上げます。8 月、9 月もコロナウィルス感

染対策により活動制限をせざるを得ない状況が続き、例年開催される地域イベ

ントや事業所内行事なども中止や規模を制限しての開催となりましたが徐々

に感染状況も落ち着き普段の生活に少しずつ戻ってきました。陽光町に引っ越

してあっという間に 5 カ月が経過し職員、メンバーともに新しい施設の環境に

も慣れてきました。先日、八日町組長会や総合防災訓練にも参加させていただ

き災害時の地域の協力体制について重要性を再確認できました。 

11 月には就職後 6 ヵ月を迎え、就労定着支援が開始するメンバーと就職後

3 年 6 ヵ月を経過し定着支援を終了するメンバーがいます。期間が終了しても

遊びに来たり相談しに来る卒業生も多くいます。今後も自分らしく「働く」と

「働き続ける」とをサポートできるよういちほは取り組んで行きます。 

今号も楽しんでご覧ください(^^)/   所長 茂木奈緒 

 

若者相談事業では活動の主軸である面談・訪問を精力的に行い、当

事者や家族への支援を続けています。県では支援対象年齢を 39 歳ま

でとしていますが、社会全体の課題となっている 8050 問題・親亡き

後の段階へ突入し、地域全体で支える体制の構築が急務である世帯が

出てきました。当事者に一番近しい家族への支援と同時に、家族が存

命のうちに当事者が自立できるように促す重要性も伝えなければい

けないと感じています。     若者相談支援員 柳原芳久 

日増しに秋の深まりを感じる季節となりました。10 月１5 日には、

ふれあいマルシェの販売会に参加させて頂きました。あいにくの雨模

様でしたが、メンバーの頑張りもあり、移行の畑で採れた唐辛子や B

型で作った商品の数々を沢山のお客様にお買い上げ頂きました。11

月から庄内総合支庁にてロビー展示販売が行われています。また、施

設内で出来る授産活動等ご存じの方がいらっしゃいましたらご連絡

いただきたく思っています。 

職業指導員 佐藤悠子 

 

理事の長南厚様より、いちほ周辺の草刈りをして頂きました。暑い中で

の作業でしたが、綺麗にして頂き、とても気持ち良く活動が出来ます！

大変助かりました。ありがとうございました。 

 

特定非営利活動法人一歩         

多機能型事業所 いちほ         

〒997-0827 鶴岡市陽光町 18-24              

TEL 0235 (64) 8690  FAX 0235 (64) 8691       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 

E-Mail    ichiho@dream.jp                     QR コードは☟ 

HP ｱﾄﾞﾚｽ  https://npo-ichiho.com 

【山形県若者相談支援拠点設置運営事業】 

TEL 0235 (24) 1819   

E-Mail  hukinotou70@yahoo.co.jp 

就労移行では 9 月から 3 人のメンバーが増え、現在 6 人のメンバ

ーが自身の目標に向かって基礎訓練や就職活動など日々努力をされて

います。畑では夏野菜の収穫を終え、今は大根を育てています。毎週

生育を確認しながら収穫の日を待っている所です。先日 B 型で参加

をした販売会にも協賛させて頂き、苗から育てた唐辛子を乾燥させて

縄で編み、インテリアにもなるような素敵な唐辛子飾りを販売しまし

た。様々な活動を通じて自分を知る 

機会にして貰いたいと思います。   

生活支援員 斎藤亜紀 

 

定着支援では、定期的な本人との面談と企業巡回を毎月行っていま

す。仕事上の悩みはもちろん、必要であれば、ご家族との面談で問題

を共有し解決を目指すサポートをしています。就職していればよしと

せず「長く安心して働き続けるため」の土台として日常生活管理の生

活リズムと金銭管理などは大切になっています。 

いちほの月１回の開放日を利用して気軽に雑談 

や面談など自由にお立ち寄りください。          

職業指導員 山口加奈 

 

今号もメンバーからイラストをたくさん描いて頂きまし

た。イベントキャラクターだけではなく、メンバー得意の

イラストも入れさせて頂きました。次号は 2 月を予定して

います！お楽しみに♪ 

 

10/26（火）に救命救急講習会を行いました。鶴

岡消防中央分署より講師に来て頂き心肺蘇生法や

AED の使い方などを学びました。メンバー、スタ

ッフ共に真剣に講習を聞いて色んな事を学ぶ事が

出来ました。緊急時には講習会で学んだ事を思い

出して慌てずに行動して頂ければと思います。救

命救急の講習会は改めて必要である事を認識する

事が出来ました。  

オープニングイベントで記念に植えたひまわ
りが 9 月に満開を迎え、メンバーみんなで 
集合写真を撮りました！快晴の空に、明るく咲
く花とメンバー・スタッフの笑顔が映えました☆
来年に向けタネを採取し、来年はもっとたくさ
んの花を植えたいですね！ 

6 月から毎月 1 回、各職員が持ち回りでテーマ
を選び職員勉強会を行っています。これまでに
『就労支援に置けるアセスメントについて』『発
達障害の特性と配慮事項』『家族との関わり方』
『金銭管理』等のセミナーを学んでいます。改め
てセミナーで勉強することで、再確認することも
多く、セミナー後の意見討論ではたくさんの意見
が出され活発な勉強会となっています。職員勉強
会は 2 月まで続きます。これからの日々の活動に
役立てていきたいと思います。 

一歩の熊田理事長夫妻が運営する、古民家ギャラリー＆カフェ 
けーらぎのご紹介です。今年度は 11 月から冬季休業に入ってい
ますが来年 4 月からまた再開します☆関川地区の地の食材をふ
んだんに使った美味しい料理はもちろん、熊田理事長の手作り雑
貨なども展示してあります。日頃の疲れを癒やしたい、ゆったり
とした時間を過ごしたいという方におすすめです☆（ご利用の際
は要予約です） 

古民家ギャラリー＆カフェ・けーらぎ 
所在地 鶴岡市関川 91 番地  

mailto:ichiho@dream.jp
mailto:hukinotou70@yahoo.co.jp

